







- L'INTERSYNDICALE DU CENTRE HOSPITALIER DE MONTCEAU LES MINES APPELLE A UN NOUVEAU RASSEMBLEMENT LE MERCREDI 2 MAI 2018 A 15H30 DEVANT LE HALL MEDECINE.
- UN CHS-CT EXCEPTIONNEL SUR LES RISQUES PSYCHOSOCIAUX SE TIENDRA CE 2 MAI A

 15H EN PRESENCE DE LA DIRECTRICE GENERALE. NOUS SOUHAITONS QUE
 CELLE-CI S'ADRESSE AUSSI A LA POPULATION ET AUX SOIGNANTS PRESENTS.

NON A LA FERMETURE DE LA CHIRURGIE

NON A L'EFFET DOMINO SUR LES ACTIVITES DE MEDECINE

NON A LA CASSE SOCIALE

NON AU DEMANTELEMENT DE L'OFFRE DE SOINS PUBLIQUE ET DE PROXIMITE

- VENEZ NOMBREUX EN TENUE <u>PROFESSSIONNELLE</u>, CE RASSEMBLEMENT SE DOIT <u>D'ETRE</u>
 IMPORTANT, L'INTERSYNDICALE <u>ETANT</u> REÇUE LE LENDEMAIN <u>A</u> L'ARS POUR
 SOI-DISANT RENOUER LE DIALOGUE SOCIAL.
- LORS DE CETTE ENTREVUE, LES POSITIONS DE L'INTERSYNDICALE SERONT REAFFIRMEES ET NOUS EXIGERONS UN NOUVEL EXAMEN DE NOTRE AVENIR. SI CE RDV DEVAIT ENCORE ÊTRE UNE DISCUSSION <u>STERILE</u> SUR LES RECOMMANDATIONS COPERMO, NOUS QUITTERONS LA SALLE ET VERRONS LES SUITES À DONNER À NOS ACTIONS.
- STOP au PROJET CALAMITEUX, aujourd'hui le Centre Hospitalier de Montceau devient la nouvelle ZHAD avec un H, Zone Hospitalière A Défendre.

ENSEMBLE LE MERCREDI 2 MAI 2018 A 15H30

TOUS LES CITOYENS SONT LES BIENVENUS POUR SOUTENIR ET

DEFENDRE L'ACCES AUX SOINS POUR TOUS